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〈第２８回〉力合小校区 島町子ども会 「ラジオ体操」 育成会会長 立花 恵香

令和 3 年 7 月 26 日（月）～30 日（金） AM7:00 ～ 島町屋敷公園でラジオ体操を行いました。

参加人数は各日約 30 名と多くの参加がありました。（役員が毎日交代で 2 名参加、最終日は役員 6

名中 5 名参加しました。）

開催初日には、島町自治会から子どもたちへクワガタのプレセント（オス・メス 15 セット）があ

り、普段見かけることのないクワガタに子どもたちは大喜びでした。趣味でクワガタ

を繁殖させておられた方が、自治会を通じて事前に募った希望者に寄贈されました。

最終日は、毎日会場として使わせていただいた「島町屋敷公園」内のごみ拾いをし、準備していた

ジュースを配り解散しました。

コロナの感染者数が増加しだしたところでしたので、参加が不安な方は参加を見送るよう案内して

いましたが、参加者全員マスクを着用し、初日、最終日は参加者が最も多く、両日ともに 36 名に参

加していただきました。

自治会の皆様、役員の皆様には大変お世話になりました。お陰様で無事そしてクワガタまで貰って

終わることが出来ました。ご協力ありがとうございました。
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黒光りした 素晴らしい クワガタです （快適な環境で、大事に育てられたのでしょう）

【 事務局から 】 事務局長 白石和典

１ コロナ禍における貴重な活動報告ありがとうございました。「まん延防止等重点措置」が発令さ

れる前に実施できて良かったですね。不安な方は参加を見送っても良いとの案内も適切です。

２ ラジオ体操に役員の方が交代で出られるという協力体制が素晴らしいですね。特定の人ばかりが

負担にならないような取組は、子ども会活動を効果的にそして長続きさせる上でも大切なことです。

しかも、最終日には子どもも役員も多くの方が参加されたようで、和やかさも漂っていたことでし

ょう。そして、ちゃんと会場のゴミ拾いをされたのもすごいですね。「自治会が子どもたちを大事

にする。子どもたちが地域を大事にする。」この素晴らしい関係をいつまでも大切にして欲しいと

思います。

３ 子どもたちは地域の方が育てたクワガタも貰うことが出来て、

ラジオ体操と共に良い思い出が出来たことでしょう。子どもた

ちに対する地域の方の配慮、自治会のご協力に敬意を表します。

４ 島町子ども会の益々の発展と子どもたちの健やかな成長をお祈りいたします。


